
５月１８日(土)、柳沢小

中学校の運動会を予定通り行

うことができました。 

前日にほぼ一日雨が降

り続き、校庭に水たまり

もできていましたが、乾

きやすいグランドと中学

生が中心となった素早い

準備で、何とか予定通

り、運動会を開催することができました。 

 プログラムはエール交換に始まり、低学年の徒

競走そして３・４年生、高学年の徒競走へと順調

に進みました。どの児童生徒も真剣な表情で一生

懸命走っていましたが、中学生の走りにはさすが

に大人と変わらない、あるいはそれ以上の力強さ

が見られました。 

 プログラムの

中盤は団体種目

が続きました。

玉入れとダンス

表現を組み合わ

せた小学生によ

る「玉入れブギ

ウギ」では小学

生のかわいらしさと、間奏で一所懸命玉入れをす

る様子に、見ている人全てが思わず目を奪われ、

両組団を応援していました。 

個人競技の最後は「復活！パートナー

を探せ」でした。今年復活させた競技で

したが、お題を読んだ後、果たしてパー

トナーがスムーズに出てきてくれるか、

関係者はドキドキしながら、競技が始まりまし

た。しかし始まってしまえば児童生徒の力で乗り

切ることができました。ターゲットを見つけては

素早く駆け寄り、ある人は素早く目線を送り、あ

る人は大きな声でお願いして、次々と一緒にゴー

ルへ走り込みました。ターゲットになったのは各

家庭の皆さまや卒業生のみならず、観覧していた

だいたご来賓の皆さま、果ては役員をしている先

生たちも一緒に走ることになりました。多くの皆

さまの協力で競技は盛り上がり、無事に（？）終

えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（裏面へ続く） 

支える人があっての運動会 

 

 

 

 

 

～明るく かしこく たくましい子ども～ 
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観覧、ありがとうございました。  

～熱く、そして清々しい運動会から～ 

 

 

 

 

 



休憩をはさんで披露したチャグチャグ馬こや柳

中ソーランでは、一生懸命練習した踊りやフォー

メーションの変化を綺麗に披露することができて

おり、ご覧いただいた来賓の方々からも、「一生

懸命踊っていますね。」や「真剣に踊る姿がかっ

こいいですね。」等のおほめの言葉をいただきま

した。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA綱引きではPTA厚生部を中心に周到に準備し

いただきました。また、地域の皆さまや卒業生も

競技に参加したり、声援を送っていただいたりし

て、盛り上がりました。 

綱引きや全員リレーでスリリングな場面はあっ

たものの、競技が終わってみれば白組の優勝で運

動会が無事に終りました。 

閉会式後の各組毎の集会では、赤組のリーダー

から、笑顔と共に「自分たちはよく頑張ったと思

う。」の一言が聞かれました。一生懸命やりきっ

た充実感と清々しさをその一言に感じました。 

運動会を通して、小学校・中学校のリーダーと

なった子どもたちは自ら競技の内容を考えたり、

準備・練習をリードしたりして、運動会を「つく

る」経験をすることができました。最初は戸惑っ

たもと思いますが、無事に本番を終えた今では

「大きな自信」に変わったようです。 

新型コロナウイルスへの対応も変わり、運動会

をとおして児童生徒たちが成長している姿を皆様

にお見せすることができました。ありがたいこと

です。 

今後も本校の活動にご理解・ご協力をお願いい

たします。 

少し時間が過ぎてしまいましたが、４月２７日

（土）に柳沢小中学校PTA主催のクリーン大作戦が

行われました。児童・生徒とPTA会員（保護者・教

員）、そしてスクールガード等地域の方々にもご

協力いただいて実施されました。３つの班がそれ

ぞれの地区から分かれてゴールの柳沢小中学校を

目指しました。天気も心地よく晴れ、順調にスタ

ートしました。 

普段歩きなれている道でも、ごみを探しながら

だと、児童生徒の皆さんは色々なものに気づくよ

うです。一緒に歩いた大人から木や草の話を聞き

ながら歩きました。もちろん、落ち葉や砂の中に

隠れている空き缶やペットボトルを見つけて拾っ

たり、大人が見落としてそうなたばこの吸い殻を

たくさん見つけて喜んだ児童もいたりしました。

あまりに熱中しすぎて私有地に入りかけた児童生

徒もいたようです。 

大川・上郷方面のコースでは、残念ながらごみ

と一緒に不法投棄がみつかり、参加したみんなが

残念な気持ちになりました。 

小学校低学年の児童には少々長い距離なので心

配でしたが、声をかけ合い、全員で最後まで歩き

ました。終わった後、参加したみんなの顔は晴や

かでした。 

今回の行事を通して、通学路という身近に案

外、ごみが落ちている事、そして自分たちが取組

まないときれいにならないということに気づいて

もらえたようです。 

準備をしていただいたPTA役員の皆さま、長い距

離を一緒に歩いていただいた参加者の皆さま、本

当にお疲れ様でした。 

 

 

身近なところから取り組みました。 

～ PTAクリーン大作戦 ～ 

 


